

Un sismo de 5,6 grados sacude el suroeste de China

Escrito por Redaccion

Viernes, 07 de Septiembre de 2012 05:47 - Actualizado Viernes, 07 de Septiembre de 2012 05:52



El epicentro se localizó a ocho kilómetros al sureste de la aldea de Tszyaoku (en la ciudad de Jiaokui), en la provincia de Yunnan, a una profundidad de 31 kilómetros. Hasta el momento no se ha informado sobre posibles víctimas o daños materiales.

El temblor de 5,6 grados en la escala de Richter se produjo este viernes en la zona fronteriza entre el distrito de Yiliang, en la provincia suroccidental china de Yunnan, y el distrito de Weining, de la provincia de Guizhou, según el Centro de la Red Sismológica de China.

Es de indicar que a finales de junio, un terremoto 5,7 grados de magnitud dejó un saldo de dos muertos y cerca de 100 heridos en esta misma provincia.